

DEPORTES | Fútbol

El Priego se trae una victoria por la mínima de Fernán Núñez

La clasificación se mantiene igual tras las victorias de los primeros clasificados

Antonio J. Sobrados Pareja

Lunes 28 de marzo de 2011 - 13:46



Jornada sin sorpresas en la Primera Provincial de fútbol, donde todos los implicados en el ascenso solventaron con acierto sus respectivos compromisos, dejando las diferencias entre los primeros clasificados, igual que la pasada jornada.

Montalbeño y Almedinilla continúan ocupando las dos posiciones de ascenso a Preferente, después de imponerse a Rute y El Carpio, respectivamente, con El Villar, La Rambla y Priego C.F. a la espera de un

tropiezo para subir puestos en la tabla.

Los principales rivales de los prieguenses también lograron sendas victorias ante San Sebastián y Los Algarbes, con amplios marcadores, mientras que los prieguenses lo tuvieron algo más complicado para traerse una victoria por la mínima en el feudo de Fernán Núñez.

Una victoria muy importante para los jugadores de Félix Bermúdez, de cara a no alejarse de sus opciones de ascenso, ya que mantienen la diferencia de seis puntos con la cabeza.

Cabe recordar que el equipo prieguense tiene un partido menos, que deberá disputarse en las próximas semanas frente al Calpurnia, y que en caso de victoria, acercaría a los de Priego a su objetivo.

Pero antes, los locales tendrán que disputar uno de los encuentros más importantes de la temporada, ya que el próximo fin de semana recibirán en casa a La Rambla, uno de sus principales rivales por el ascenso.

Los de Priego están obligados a sumar los tres puntos ante el cuadro alfarero, de cara a escalar posiciones en la tabla, cuando se acercan las jornadas decisivas en esta Primera Provincial de fútbol.